



Está aquí: [Home](#) / [Local](#) / Arranca oficialmente delegación norte de la Policía de Juárez



Arranca oficialmente delegación norte de la Policía de Juárez

| Jun 22, 2022 | [Print](#) | [Email](#)

Con el objetivo de reforzar la seguridad en el Municipio de Juárez y de la misma forma facilitar trámites sin la necesidad de tener que transportarse hasta la Presidencia Municipal, el edil Francisco Treviño Cantú dio luz verde al arranque de las obras de lo que será el Módulo de Atención Ciudadana en la Colonia Los Puertos, donde se ubicará la Delegación Norte de Seguridad Pública.

Este módulo contará con las medidas básicas como protección civil, tránsito y demás, se realizará la debida limpieza y colocación de adecuación pluviales para evitar inundaciones.

El proyecto está planeado para que esté listo en 6 meses aproximadamente, aunque también depende de las condiciones climatológicas, el cual tendrá un precio estimado de 19 millones de pesos.

"Este es el segundo Módulo de Atención Ciudadana (que se está construyendo), donde tendremos servicios de Policía, Tránsito, (habrá) información en general sobre alguna petición sobre la colonia... Aquí lo podrán realizar para evitar ir hasta la Presidencia Municipal", dijo el Alcalde juarense.

Este módulo atenderá a distintas colonias del municipio, entre ellas las colonias Anzures, Urbivilla, La Escondida, Fraccionamiento Santa Isabel, Ejido Juárez, Praderas de San Juan y Lomas de Anzures, entre otras.

Por último, el alcalde comentó que el Módulo de Atención ciudadana, el cual arrancó en Marzo, lleva un avance bastante considerable y está muy cerca de ser habilitado e inaugurado.